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高石市教育委員会定例会会議録

（令和６年１月定例会）

開会及び閉会の年月日時

会議に出席した者の職及び氏名

議題及び議事の要旨及び議決事項

・議案第１号 高石市学校給食に関する規則の一部を改正する規則の制定に

ついて

開 会 令和６年１月１７日 午後３時００分

閉 会 令和６年１月１７日 午後３時２５分

委 員 教 育 長 ： 山 本 圭 作

委 員 ： 佐 野 慶 子

委 員 ： 西 村 陽 子

委 員 ： 吉 村 文 一

委 員 ： 西 村 朋 恵

事務局職員 教 育 部 長 ： 村 田 佳 一

教育部次長兼

社会教育課長兼公民館長 ： 佐 藤 信 雄

教 育 部 次 長 ： 松 田 訓 一

教育部こども未来室長 ： 家 村 美 雪

教 育 総 務 課 長 ： 綾 井 康 浩

学 校 教 育 課 長 ： 山 﨑 陽 子

教育総務課長代理 ： 水 谷 亘

教育研究センター所長 ： 阪 口 敏 基

こ ど も 家 庭 課 長 ： 吉 村 あかね

子 育 て 支 援 課 長 ： 阪 上 徹

教育総務課長 議案第１号「高石市学校給食に関する規則の一部を改正する規則の

制定について」説明します。

本議案の改正内容は、物価高騰を受けての給食費の額の改正と中学

校の給食費の無償化、小学校の給食費は物価高騰分についての補助を

行うものです。

給食費の額については、食材価格の高騰に合わせて小学校について

は 25 円、中学校については 17 円値上げしています。

各学年別では、小学校１・２学年については、220 円を 245 円に、

小学校３・４学年については、225 円を 250 円に、小学校５・６学年

については、231 円を 256 円に、中学校全学年については、253 円を

270 円に改正します。

次に、無償化及び補助については、物価高騰の影響を大きく受けて

いる市立小中学校に通学する児童・生徒の保護者に対し、中学校の給

食費については無償化し、小学校の給食費については、物価高騰分に

ついての補助を行うことで給食費の額は据え置き、経済的負担を軽減

することを目的としています。
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・報告第１号 令和６年度全国学力・学習状況調査への参加について

・報告第２号 教育委員会の後援等に関する報告について

・報告第３号 教育委員会関係諸行事等の報告について

対象期間は当分の間、施行期日は令和６年４月１日としています。

吉村文一委員 小学校は無償化ではないですが、無償化すれば総額でどのくらいか

かりますか。

教育総務課長 小学校給食費の総額は、約１億 3,600 万円となります。

なお、今回の小学校の補助額については、約 1,300 万円となりま

す。

採決 可決

学校教育課長 報告第 1 号、「令和６年度全国学力・学習状況調査への参加につい

て」説明します。

別冊資料のとおり令和５年 12 月 21 日付けで文部科学省より各都道

府県に令和６年度全国学力・学習状況調査に関する実施について、通

知がされました。それを受け、大阪府から本市に同日付で令和６年１

月 10 日を期限とした参加意向調査がありました。

本調査の内容については、調査教科は、小学校が国語・算数、中学

校が国語・数学の実施となります。

質問調査については、原則全ての対象児童生徒に１人１台の端末を

活用したオンラインによる回答で実施となります。

以上、令和６年４月 18 日火曜日に実施されます全国学力・学習状

況調査への参加について、全校参加することで回答したことを報告し

ます。

佐野慶子委員 質問調査がオンラインでの回答となっていますが、対象の児童生徒

は、きちんと全て対応できるのですか。

学校教育課長 端末操作は、全てできますので、対応可能と考えています。

吉村文一委員 高石市独自の質問を設けることは可能でしょうか。

学校教育課長 全国統一の質問調査となっています。独自の質問はできません。

山本教育長 報告があったものとして処理します。

教育総務課長 本報告は、高石市教育委員会の後援等に関する規程第２条第１項の

規定に基づき処理したものについて、同条第２項の規定により、16

ページ記載の学校教育課２件、社会教育課 13 件の合計 15 件の報告を

するものです。

山本教育長 報告があったものとして処理します。

各所属長 令和５年 12 月 13 日から令和６年１月 16 日までの当委員会関係諸

行事について説明。

山本教育長 報告があったものとして処理します。


